

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de julio de 1998

Canal: José Luis Sánchez Acosta

ASÍ COMO EL HOMBRE PUEDE ASCENDER, PUEDE DESCENDER; ASÍ COMO EL HOMBRE PUEDE ENCONTRAR LA VIDA ETERNA EN LA LUZ, PUEDE ENCONTRAR LA VIDA ETERNA EN LA OSCURIDAD.

[19980712] Que la paz esté en vosotros, benditos míos, benditos hijos de mi Padre y que este amor dure para siempre a través de tu mentecita, de tu espíritu. Pueblito mío, en que en este instante estás aquí, vengo a dialogar contigo de mente a mente, de conciencia a conciencia, ahí para que vosotros puedas conectarte con este mundo, con este mundo divino, con este mundo sagrado.

Hermanos bien amados, que Yo estoy contigo, porque todos son mis hermanos, son hijos del Dios amado, del Dios amor, del Dios Padre misericordia, de ese Dios sublime que es eterno. Y todos deben amarse como hermanos y deben de proseguir el camino a la vida eterna, a esa vida que consagrará a vuestro espíritu y donde podréis encontrar la felicidad a través de vuestra alma y de vuestro espíritu. Lucha pues, lucha y no te quedes en este mundo, en este tiempo, porque ya te he dicho durante tantos mensajes, durante mi enseñanza que el que persevera alcanza.

Así es a vida de vuestro espíritu, porque si no caminas, ¿pues cómo dirás que caminas estando parado? No, hermanos míos. Recuerda bien que tú eres el responsable de tu vida, porque tú eres la vida, eres el responsable de ti mismo y todo lo que hagas tiene su mérito, todo lo que realices te da un resultado. Pero entre todo esto analiza bien lo que haces, búscalo en tu mentecita y ve si está de acuerdo con el Creador, con el Creador del amor, de la paz, de la bondad, de la misericordia, de la fraternidad, de la libertad. Busca ahí dentro y si sientes y observas y miras que has elegido un acto, que sea para vida eterna, por ese acto, recuerda bien te digo, nadie responderá por ti, si cada quien responderá en la vida etérea, en la vida sublime, en la vida espiritual, en lo más profundo de la verdad, eres tú quien responderás y respondes de todos tus actos.

Porque los méritos no vienen, sino después de haber actuado, pues debes pensar qué estás haciendo hoy, en qué estás invirtiendo tu existencia, tu vida, en qué estás transformando tu generación. He ahí, donde cada uno de vosotros debe reflexionar, debe buscar el arrepentimiento, que no sea de palabra, sino de acción. Porque hay quien ha dicho que se arrepentirá en la hora de la muerte y será perdonado. He aquí te digo, pues, que nadie es perdonado de palabras, porque el perdón no es palabra, el perdón es algo, es restauración, es restaurar el acto cometido y he ahí el perdón. Sin la ejecución no podéis alcanzar aquello, el arrepentimiento es solamente un paso para adentrar a otro paso.

Amados míos, es por eso que vengo a vuestro lado, en estos tiempos vengo a vosotros a llamarte la atención y a buscar explicar sobre todas las cosas. He aquí, te digo, vosotros sois pequeños Creadores, Creadores de sí mismo, eres Dios de sí mismo, no de nadie más, eres el Creador de ti, el Creador de tu mundo, de las cosas que tienes a tu lado. Y así cada uno de los hombres, cada una de las cosas son Creadoras de sí mismo, de lo que tienen a su lado. Y el verdadero Creador observa su creación cómo se desplaza, cómo se distribuye ante la vida, cómo se fabrica su existencia. Así mi

Padre te observa, así Dios mi Padre observa tu destreza, observa todo lo que realizas. Pero vosotros eres la conciencia abierta, eres esa conciencia que haces una cosa y mañana harás otra. Pero cuídate, mi pueblo amado, cuídate, has todas las cosas buenas y estará en ese mundo y tu creación será ese mundo; y si haces las cosas malas, ese es tu mundo, esa es tu creación que has fabricado, esa creación tiene un resultado que ya vosotros lo sabéis, porque la creación aquella, como el odio, la avaricia, los celos, la ambición, el conocimiento invertido en lo negativo, todo eso es parte de tu infierno, es parte de una vida inferior y que te lleva al mundo de la nada, y la nada es el resultado de esos actos vanidosos.

Por eso vengo a decirte, ¿qué piensas con tu vida? Hoy se te está dando a conocer, se te está declarando con más firmeza entre lo bueno y lo malo, porque es necesario que Yo también te hable de lo malo, como en este instante que te hablo del odio, de la codicia, de la avaricia y que Yo te diga de los resultados que éstos tienen, como también del amor, de la paz, de la bondad, de la armonía, porque es la luz, es la luz de vuestro espíritu, es el resplandor de vuestro espíritu que vibra a tu alrededor. De esta manera podrás encontrar el brillo, el aura divina se restaurará y surgirá de ahí de lo más profundo de vuestro espíritu y hará de vuestro espíritu su resplandor; también la maldad, si estás dentro de ella será como nube ocultando al sol, y así también vivirás y serás opacado ante ella, por ella. Si ya sabes todo esto, ¿pues, qué camino eliges?, ¿qué camino debes buscar para siempre para ser un SER lleno de luz, lleno de eternidad?

Amados míos, también vosotros sois como las estrellas que están en el firmamento, que duran miles de años, pero que a través del tiempo unas van cambiando de color hasta que logran fundirse y logran desaparecer como ancianas en la vida. Así también podrías ser vosotros si tomares el camino de la desintegración. A pesar de ser espíritu también existe una desintegración, pero no ordenada por mi Padre, sino ordenada por ti mismo, tú como el pequeño Creador eligiendo esa vida, eligiendo ese mundo y eso es lo contrario al amor, lo contrario a la paz, lo contrario a la bondad, lo contrario al perdón es lo que forma aquella etapa desintegradora para volver a ser otro minúsculo, otros minúsculo SER. Así como el hombre puede ascender, puede descender; así como el hombre puede encontrar la vida eterna en la luz, puede encontrar la vida eterna en la oscuridad.

Quizás no comprendas esto que Yo os te digo, porque también se hace eterno un SER a través de la maldad, pero se va a través de su descenso, pasa de un SER, puede pasar a otro SER en descenso y así va buscando esa vida, hasta puede llegar a ser el insecto más pequeño que puedas haber visto en la vida. Pero para que llegue hasta allí, son muchos milenios de años, son muchas etapas reencarnativas que tiene que pasar también. Y entre ello ve su eternidad, pero llega su día y pasa a ser como la nada y de la nada regresa si busca su regreso. Pero para que vuelva a ser un SER como vosotros, tiene que regresar por donde entró a ese mundo, reparando y reparando sus daños propios.

Porque al final de cuentas cuando tú le haces un daño a tu hermano, no se lo hiciste a él, aunque lo mires que lo hiciste, pero tú te lo hiciste a ti mismo para siempre, para siempre si no logras arrepentirte y lo vuelves a cometer. De esta manera muchos SERES son removidos hacia ese mundo, los más depravados pasan a esos mundos etéricos, por eso miras que no existen porque muchos son pasados hasta ese sitio donde ya no tienen la fuerza para dañar a los SERES, a los que van buscando la luz. Yo te digo, que todos los SERES de antaño depravadas y depravados, éstos pasaron por ese mundo y ya no hacen daño porque ya no tienen la fuerza, porque se convirtieron en SERES minúsculos y allí no pueden ya, no tienen las fuerzas que tenéis vosotros, a semejanza entre una hormiga y vosotros que miras que puede picarte, pero no te mata, ya no te hace un daño mortal. A semejanza de estos, miles de SERES que erigieron ese mundo de transformación, están allí convertidos en SERES microscópicos más allá de aquello y ese es su castigo, no por nadie, sino por sí mismo.

Dios no castiga a nadie, solo ha dejado la ley del amor y de la paz, y ha dejado que el que viva dentro de ella es vida para siempre, será despierto para siempre y será un SER y es un SER grande para siempre visitando los mundos poderosos, los mundos grandes y ahí palabreando con aquellos hermanos. Pero también aquellos SERES minúsculos que fueron depravados en sus tiempos, tienen

esos mundos minúsculos donde se palabrean. Y así por eso vengo a decirles, hermanos míos, ¿qué camino llevas? ¿Qué es lo que estás haciendo para encontrar algo diferente, tu transformación de vida? He aquí, mi humanidad bendita, vosotros no habéis podido elegir con certeza un camino, no, hermanos míos. Porque todavía está la duda, está el titubeo en tu vida, en tus actos, en tus anhelos, en tus deseos, y eso es como vives.

Amados hermanos míos, he aquí pues, te digo, que esa es la vida infierno para un espíritu depravado que se va hundiendo en esos mundos minúsculos, te digo, por eso nadie llegará, no hay un infierno fuera de ti, sino dentro de ti mismo, por eso te he dicho siempre, tú eres el infierno o tú eres la gloria. He ahí, ¿qué camino tienes? Y ahí podrás deducir en qué vida te encuentras. A eso vengo a despertares a eso vengo a vuestro lado a tener esta charla contigo, porque es necesario que conozcas todos los diferentes mundo que existen dentro de ti mismo. Así como miras en el universo y sabes de todos los diferentes planetas que existen, así también en vuestro mundo interno de vuestro espíritu, también muchos mundos planetarios etéricos están en tu mente, viven en ti, dentro de ti.

Estos caminos terrenales son el reflejo de tus caminos espirituales, nada está hecho sin conciencia, y todo lo que hay en tu tierra, todo lo que han hecho es el reflejo de lo que es vuestro espíritu. Hermanos míos, ojala y lo vayas entendiendo poco a poco, parte de lo que Yo te he dicho es posible que no lo puedas entender, pero guarda lo que te digo, y escudriñalo más profundamente y ahí se te responderá a tu duda, a tu perturbación. Por eso te digo, ¿dónde vas, pues?, ¿dónde vas?, ¿qué haces?, ¿qué haces en este mundo? Nada busques por fuera, sino todo dentro de ti, tú como todas las cosas, acéptate así, acéptate como todas las cosas para que puedas irte reconociendo como el Creador de tu existencia, de tu mundo, el Creador de lo que tienes a tu lado.

Debes aprender a vivir, debes aprender a morir; morir, te digo, puedes morir para la maldad, puedes morir para la mentira, todo esto debes de ser consciente de aquello para que ya no sufras más y tu gozo sea para siempre. Porque hoy todavía no eres para siempre, no te consideras como aquello, por eso gozas y sufres, ríes y lloras, por eso están esas dos partes en tu mente, pero cuando seas una cosa solamente, eso será lo que seas. Hermanos bien amados, vengo a despertar vuestro espíritu, vuestra mente de donde ha estado dormido durante tantos tiempos y que hasta hoy buscas el despertar en tu espíritu.

Porque Yo no vengo a hablar con el cuerpo, porque el cuerpo es inerte ante ti, es muerto, te quiero decir, el cuerpo no tiene vida cuando tú no estás en él, tú eres la vida del cuerpo, tú eres la vida de aquél. Entenderlo pues para siempre y entonces sin cuerpo vivirá un espíritu consciente, un SER con luz, con gran luz; porque la luz del espíritu es el conocimiento, el entendimiento, la sabiduría, esa es la luz del espíritu, y es el resplandor que da el espíritu. No busques la luz externa, no busques esta luz que te alumbra, busca la luz que está opacada en lo más profundo de tu SER, por tu forma.

Pues he aquí, te digo, vengo a hablar de vosotros, porque es necesario que Yo venga a discernir tu mundo capaz o tu mundo incapaz. Vuestra potencia o vuestra impotencia, pero la impotencia también es potencia, si no lo entendéis hoy mañana lo podrás entender. ¿Quién no tiene poder? Todos tienes el poder, solamente es la forma la que cambia en vosotros, en la que inviertes tu poder. Porque Yo te digo, que el incrédulo invierte su poder en aquello y lo logra, logra cuando piensa que no hay nada, lo desaparece. Pues está usando su poder en la nada, así lo transforma porque esa es su fe, no es que no tenga fe, no, la fe es existente para siempre en todo SER, solamente que se invierte. Espero que me vayas entendiendo, pero esto tómallo en cuanta porque así también eres vosotros.

Yo os les bendigo a todos vosotros, todos tenéis el poder, todos tenéis la fe, pero ya te digo, unos positiva, otros negativa, pero en él nunca dejará de ser fe en sí. Hermanos amantísimos, la incredulidad es una fe, te digo, es una fe la incredulidad. Porque, ¿cómo puedes convertir en nada a lo positivo? Y la fe positiva también es aquella que convierte lo que es nada en algo. ¡Ay, hermanos míos!, si vuestro entendimiento estuviera más allá de como hoy está, Yo te estaría derramando tanta enseñanza que tengo que darte o que recordarte de lo que tú eres, pero todavía eres como los niños, como los niños de pecho que no pueden digerir el alimento de un adulto. Así también sois

vosotros en la sabiduría, en el conocimiento, en el entendimiento, así también vosotros, hermanos amados. Por eso no les puedo dar más de lo que vosotros no puedan digerir. Pero en verdad te digo, que si vosotros te conviertes en un buscador de la vida, serás como el infante creciendo en cada tiempo o serás como las plantas creciendo en cada tiempo, así también serás vosotros.

Pero hay tantas y tantas cosas que Yo ya quisiera decirla a vosotros, derramarlas, pero no vaya a ser como os dije en aquellos tiempos a aquellos hombres de la perla y dejarle que los cerdos allí la pisoteen. Porque eso es la semejanza de la gran sabiduría y de aquellos que ignoran aquello, que desconocen aquello y allí la tiran.

Velen pues por vosotros mismos, debes aprender a velar por ti, a buscar por ti mismo la vida, debes aprender a apartar de tu mente como vives hoy, porque vives buscando a otros sin encontrarte a ti mismo. Juzgas a otro, te has entretenido en aquello, que no has podido mirarte a ti mismo, pero es por aquello; y así has buscado defender a otro, sin antes prepararte a ti mismo y ser indestructible. Y así tantas cosas en las que te has encerrado por arraigos, por tradiciones estás viviendo de aquello y te has olvidado de ti mismo.

Amados míos, benditos sean todos, este es mi mensaje, este es el regalo que Yo os hago para vuestro espíritu, para vuestra mente. He aquí, que de esta manera Yo os les digo benditos sean y que la paz divina continúe contigo para siempre, que el amor, que la bondad y todo lo bueno pueda adherirse a vosotros y vosotros con ello y seas para siempre, amados míos. Benditos sean y hasta pronto, pues, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.